



KirchenVolksBewegung

Liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter,

der Katholikenrat im Bistum Speyer und Bischof Dr. Wiesemann laden in einem gemeinsamen Schreiben vom 30.1.2012 an die Erwachsenenverbände, Ordensgemeinschaften, geistlichen Gemeinschaften und Bewegungen zur Teilnahme am Dialogprozess ein. Die Antwort soll in Form eines gemeinsam erarbeiteten „Zukunftsbriefes“ bis 1. Juli 2012 dem Bischof zugeleitet werden. Drei Leitfragen sollen im Mittelpunkt stehen:

- 1. Christen leben aus dem Geist Gottes. Was sind meine geistlichen Kraftquellen?*
- 2. Kirche wirkt in die Gesellschaft hinein. Was ist unser Beitrag vor Ort?*
- 3. Kirche ist als Volk Gottes unterwegs. Was ist in den nächsten zehn Jahren wichtig für unseren Weg als Verband, als Gemeinschaft, als Bewegung?*

Auch wenn wir als „Wir-sind-Kirche“- Bewegung in der Diözese Speyer nicht ausdrücklich angesprochen wurden, wollen wir nicht im Abseits stehen, sondern uns als „Gläubige, die sich begeistern lassen von der befreienden Botschaft des Evangeliums“, in diesen Dialog einbringen: unsern Glauben und das, was uns in diesen Zeiten des Umbruchs als Kirchenvolk bewegt. Nur durch ein Miteinander aller Gläubigen kann ein lebendiger, Früchte tragender Dialog entstehen.

Damit die Antwort auf einer möglichst breiten Basis steht, haben wir im Sprecherteam folgendes Procedere überlegt: Für den Nachmittag unseres Diözesantreffens am 28. April ist vorgesehen, dass wir zunächst in kleinen Gruppen Stellung zu den genannten Fragen nehmen und zusammentragen, was uns dazu wichtig erscheint. Die Ergebnisse werden sodann im Plenum vorgestellt. Eine noch zu bildende Redaktionsgruppe soll daraus den „Zukunftsbrief“ formulieren und diesen dem Bischof vor Ablauf der Frist zukommen lassen.

Mit besten Grüßen!

Euer Sprecherteam